



Rafael Domínguez, director de COIBA, ha publicado un nuevo artículo sobre cooperación internacional en perspectiva crítica, en el monográfico coordinado por la Agencia Catalana de Cooperación al Desarrollo en el número 55 de *IDEES. Revista de temes contemporanis*.

El trabajo, titulado [“La cooperación internacional en el asimétrico sistema global Neoliberal. Un análisis histórico-crítico desde el Sur”](#), repasa la historia de la cooperación internacional desde la perspectiva de los países de la periferia y, en particular, las dos estrategias de desarrollo y cooperación en disputa que se enfrentan en la actualidad protagonizadas por los países del Comité de Ayuda al Desarrollo de la OCDE y China. El artículo realiza una revisión estilizada de la verdadera y triste historia de la Cooperación Sur-Sur, destacando su componente esencialmente financiero, y cierra con unas consideraciones finales sobre las perspectivas futuras de un régimen de cooperación internacional liderado por China.

El monográfico de la revista *IDEES, Repensar la cooperación para afrontar los retos del siglo XXI*, contiene 13 trabajos que abordan diversos temas geográficos, temáticos y sectoriales de actualidad sobre la cooperación internacional para el desarrollo.